

Spezialpatient Igel – Jedes Leben zählt!

Sandy Öchsler und Annegret Prislin

1. Auflage 2023. VI, 133 Seiten

IGELWISSEN kompakt 12

Verlag Pro Igel, Münster/Westf.

ISBN 978-3-940377-24-1 (Druckausgabe); ISBN 978-3-940377-25-8 (E-Book)

Die Pflege hilfsbedürftiger Igel in menschlicher Obhut, die überwiegend von engagierten Tierfreunden ehrenamtlich geleistet wird, bedarf weitreichender Kenntnisse. Insbesondere die medizinische Hilfe gründet auf

Erfahrungswerten von großen Igelstationen und igelkundigen Tierärzten. Dieses Buch fasst die Vorschläge sowohl einer erfahrenen Igelpflegerin, deren Igelstation nach § 11 TierSchG zertifiziert ist, als auch die einer mit der Behandlung von Igelpatienten versierten Tierärztin zusammen.

Beide Autorinnen geben in diesem Buch ihr Wissen aus der Praxis für die Praxis weiter. Die Idee dazu entstand bei gemeinsamen Igelseminaren und mündet hier in einem Begleitband.

Das Buch vereint in neun Kapiteln zahlreiche Informationen für Igelpfleger. Es vermittelt Basiswissen zum Erhalt des Sachkundenachweises Igel nach § 11 TierSchG, und es gibt Schritt-für-Schritt-Anleitungen zur Pflege und medizinischen Behandlung hilfsbedürftiger Igel aus dem reichen Erfahrungsschatz der Autorinnen.

Außerdem ist ein Kapitel den bei Seminaren häufig gestellten Fragen gewidmet. Ergänzt wird das reich illustrierte Werk durch einen Anhang mit Abbildungen zur Anatomie.

Ein Igelbuch bewusst auf Augenhöhe mit den am Spezialpatient Igel interessierten Leser*innen, das in keiner Igelstation fehlen sollte und sicher auch für Kleintierärzte hilfreich sein dürfte, die das Wildtier Igel behandeln!

Praxisempfehlung!



**Spezialpatient Igel –
Jedes Leben zählt**



Bestellungen bei Pro Igel e.V.:

Im Internet unter <https://www.pro-igel.de/shop/>
oder per E-Mail an vertrieb@pro-igel.de.

Den aktuellen Preis des Buches finden Sie in unserem
Web-Shop: www.pro-igel.de/shop/ zzgl. Versandkosten.
Auch über den Buchhandel erhältlich.

Special patient hedgehog – Every life counts!

IGEL
WISSEN

kompakt

12

Sandy Öchsler and Annegret Prislin

1. edition, 2023. VI, 133 pages

Publisher Pro Igel, Muenster/Westf.,

HEDGEHOG KNOWLEDGE compact 12

ISBN 978-3-940377-24-1 (Printed edition) ; ISBN 978-3-940377-25-8 (E-Book)

Only available in
German language!

The care of hedgehogs in need of help in human care, which is mainly provided by committed animal lovers on a voluntary basis, requires extensive knowledge. Medical help in particular is based on the experience of lar-

ge hedgehog sanctuaries and veterinary surgeons who know hedgehogs. This book summarises the suggestions of an experienced hedgehog keeper, whose hedgehog helping center is certified according to the German Animal Welfare Act, Section 11 and a small animal vet experienced in treating hedgehog patients.

Both authors pass on their knowledge from practice for practice in this book. The idea came about during joint hedgehog seminars and is resulted in this companion volume.

The book combines a wealth of information for hedgehog keepers in nine chapters. It provides basic knowledge on obtaining the hedgehog certificate of competence according to § 11 of the German Animal Welfare Act, and it offers step-by-step instructions on the care and medical treatment of hedgehogs in need of help from the authors' wealth of experience.

One chapter takes up questions frequently asked at seminars. The richly illustrated work is supplemented by an appendix with illustrations of the anatomy of the hedgehog.

This is a hedgehog book consciously written at eye level with readers interested in hedgehogs as a special patient, which should not be missing in any hedgehog center and will certainly also be helpful to veterinarians specialising in small animals, who treat the wild animal hedgehog!

The current price of the book can be found in our online shop: www.pro-igel.de/shop/ plus shipping costs. Also available through bookstores.

Practice Manual!



Spezialpatient Igel –
Jedes Leben zählt

IGEL
WISSEN
kompakt
12



Available through Pro Igel e.V.

Webshop (<https://www.pro-igel.de/shop/>)
or via e-mail to vertrieb@pro-igel.de.

